## Großes Interesse am Vereinswettbewerb der Kreissparkasse

Soziales | Stiftungsgremium stockt Gewinnsumme von 20000 auf 43000 Euro auf / Gewinner freuen sich

Kreis Rottweil (pak). Mehr als 80 Bewerbungen gingen beim Vereinswettbewerb der Stiftungen der Kreissparkasse Rottweil ein. Mit der Idee werden die durch Corona gebeutelten Vereine unterstützt. 43 von ihnen dürfen sich über

Budgets freuen.

»Wir sind von der Resonanz absolut überwältigt. Es ist super, dass der Wettbewerb so großen Zuspruch gefunden hat«, teilten die Stiftungen der Kreissparkasse Rottweil in einer Pressemitteilung mit. Da insgesamt 82 Bewerbungen eingegangen sind, war es für die Jury eine alles andere als leichte Aufgabe. So konnten auch nicht alle Bewerbungen prämiert werden. Hintergrund der Aktion »Auf die Plätze, fertig, los!« war die Corona-Pandemie. Sparkassenstiftungen Die wollten den Vereinen eine Hilfe für den (Neu)-Start geben. »Das Vereinsleben ist für unsere Gesellschaft von enormer Bedeutung. Im vergangenen Jahr wurde jedoch dieser Baustein des gesellschaftli-



Christian Kinzel (von links), Matthäus Reiser, Kristina Seemann und Wolf-Rüdiger Michel Foto: KSK

chen Lebens auf ein Minimum zurückgefahren«, erklärte der Vorstandsvorsitzende Matthäus Reiser zu Beginn der Aktion. Die Stiftungen der KSK hatten daher zunächst 20000 Euro als Gewinnsumme ausgelobt, die dann gleichmäßig auf 20 Vereine verteilt werden sollte. Aufgrund der Vielzahl an Bewerbungen hat das Stiftungsgremium die Summe nun mehr als verdoppelt, nämlich auf 43 000 Euro.

Es wurden viele Ideen eingebracht, um das Vereinsleben wieder zu beleben und neu in Schwung zu bringen. Positiv hervorgehoben wird von den Stiftungen, dass die Digitalisierung auch in den Vereinen Einzug gehalten habe. Trainingseinheiten, Proben und Treffen wurden vielerorts digital durchgeführt. Dies ist aktuell nicht mehr nötig und soll aus Sicht der Vereine und der KSK auch nicht so bleiben.

»Wir haben die Hoffnung, dass das Vereinsleben nun wieder Fahrt aufnehmen kann und weiterhin genug Interesse daran besteht.« Den Ehrenamtlichen, die trotz der Herausforderungen im vergangenen Jahr aktiv waren, gebühre eine Menge Dank.

Im September startet die Kreissparkasse in Kooperation mit dem Schwarzwälder Boten dann bereits mit dem Spenden-Adventskalender durch

**INFO** 

## Die Gewinner der Aktion

Tennisclub Sulz. Musikverein Sulz, Netzwerk Streuobst und nachhaltiges Sulz, Sportverein Lichtenfels Leinstetten, Bezirksbienenzuchtverein Sulz. TC Vöhringen-Wittershausen. Gesangverein Frohsinn Vöhringen. Förderverein der Grundschule Tennenbronn. Turngemeinde Rottweil-Altstadt, Rottweiler Hundesportfreunde, FV 08 Rottweil, Reit- und Fahrverein Rottweil und Umgebung, TTC Rottweil, Musikkapelle Zepfenhan, Liga der freien Wohlfahrtsverbände Landkreis Rottweil, Bürgerverein Zukunft Zepfenhan, FC Dunningen, Schützengesellschaft 1588 Dunningen, SpVgg Stetten-Lackendorf, Sportverein Mariazell 1946. SV Villingendorf, Pferdesportgemeinschaft schenhof, Tennisclub Lau-

Schützengesellterbach. schaft Schramberg 1560, Sportverein Sulgen, Turnverein Oberndorf 1861, TSV 1911 Hochmössingen. Turnverein Bochingen 1904. Musikverein Stadtkapelle Oberndorf, Akkordeonorchester Beffendorf. KiG Oberndorf, Jugendclub Altes Badhaus Beffendorf. Verein Altoberndorf, Musikverein Harmonie Sulzbach, SG Schramberg 1858, Akkordeonorchester Aichhalden-Rötenberg, Sportverein Harthausen 1949. Pfadfinder-Stamm Silberring - Pfadfinder Trichtingen, Radfahrerverein Vorwärts 1904 Fluorn, Kraftsportverein Winzeln, Schützenverein 1968 Fluorn-Winzeln, DRK Ortsverein Fluorn-Winzeln und Radsportverein »Frisch Auf« Hardt 1906.